

Touch Panel Update Anleitung 800MHz

Englisch

Touch Panel Update guidance

1. select and download the correct Image file (ex. TP605C_CORE_MOVICON.zip)
2. you must unzip the zip file in a folder on your PC
3. then you have to copy the files in the root directory of an external SD card or CF card (FAT Format)
4. put it in the panel and then power off-power on
5. after a few minutes Update finished will be shown on the screen
6. take out the card and power off-on again
7. recalibration of the touch screen is necessary
8. by TP's with Movicon runtime you must re-enter the licence key
9. the changes must be saved with KuK-Tools (Start -> Program -> KuK-Tools -> KuK-Tools -> Store)

Deutsch

Touch Panel Update Anleitung

1. Das richtige Image auswählen und downloaden (Bsp:TP605C_CORE_MOVICON.zip)
2. Das zip File auspacken und auf dem PC speichern
3. Dann die Dateien in das root Verzeichnis einer externen SD oder CF Karte kopieren (FAT Formatierung)
4. Die Karte in das Touch Panel einstecken und dann die Spannung aus und wieder ein schalten
5. Nach ein paar Minuten wird „Update finished“ angezeigt
6. Karte aus dem TP entfernen und Spannung aus und wieder einschalten
7. Neu Kalibrierung des Touch Screen ist notwendig
8. Bei TP's mit Movicon muss der Lizenzschlüssel neu eingetragen werden
9. Danach mit KuK-Tools die Änderungen speichern (Start -> Programme -> KuK-Tool -> KuK-Tool -> Store)